



*Monte Imataca.
Derecha: Río Canaima.*

-Región Occidental: es la que se ubica entre las aguas del Caura y las sierras de Maigualida. En esta región se ubica el cerro Guanay, el cual constituye la principal elevación, superando los 2.300 metros sobre el nivel del mar.

-Región Oriental: es toda la extensión de territorio ubicada al este de las aguas del Caroní, comprendiendo el Alto Caroní, donde se encuentran una gran cantidad de tepuyes. En este sector, se ubica una pequeña cadena montañosa de unas decenas de kilómetros en las cuales se encuentra el Tepuy, cuya elevación supera los 2.800 metros sobre el nivel del mar. Además se encuentran otras importantes elevaciones como la del monte Camacaibaraia-Tepuy, ubicada junto al río Carrao, la cual roza los 2.600 metros, y el cerro Auyantepuy, superando los 2.4050 metros. En esta última se encuentra la cascada más alta del mundo, el Salto Angel, con una elevación de 979 metros en total.



Más hacia el sur, se encuentra el Chimantá-Tepuy y el Acopán-Tepuy, dos de los cerros más altos de la región, además de la Gran Sabana, de una altura mucho menor pero que sin embargo, es fácilmente reconocible en el paisaje. En tanto, hacia el noreste de la región oriental de Bolívar se encuentran algunas elevaciones más jóvenes, como la Imataca y la Nuria, con 790 y 760 metros respectivamente.



*Chimantá - Tepuy.
Derecha: monte Auyantepuy*





- Región Central: es la zona que se encuentra delimitada geográficamente por las aguas del Caroní y del Caura. En este sector, se ubica la elevación de Pacaraima, además de la sierra de Zamuro y Guaiquinima, cuya altura alcanza los 2.100 metros sobre el nivel del mar. En tanto, se encuentran los cerros Turagua, de 1837 metros y Urbani, de 1063. Al oeste del río Caura se ubica una superficie llana delimitada además por el Erebató y la sección fluvial denominada Meravari. Esta extensión recibe el nombre de meseta de Jaua, donde se ubican las cumbres de Sarisariñama, gigantescas moles de roca y tierra que se encuentran entre las montañas más grandes de la región, aunque su base está hundida junto con la superficie.



Chimanta tepuy, relieve que cubre una superficie de casi 1200km² subdividido topográficamente en diversos relieves menores, entre los cuales el Akopán y el Churí.

En cuanto a los tipos de relieve, pueden encontrarse cuatro:

- Sabanas, ubicadas desde las aguas del Orinoco hasta aquellas alturas donde se alcanzan los 300 metros sobre el nivel del mar.

- Gran Sabana, con elevaciones desde los 700 hasta los 1.400 metros sobre el nivel del mar, y donde pueden hallarse mesetas montañosas que suelen poseer importantes saltos de agua.

- Serranías, donde sobresale la sierra de Imataca ubicada al noreste, en las inmediaciones de El Callao y Guasipati, cuya altura no supera los 800 metros. Su continuación natural es la sierra de La Nuria, con la cual puede ser confundida por su similar altitud y disposición, además de poseer ambas importantes reservas de hierro.

La sierra de Maigualida constituye la frontera con el Amazonas, y la Pacaraima, lo es con Brasil, del cual se separa en base al cerro Chanaro, con casi 1.700 metros.

- Tepuyes: constituyen las conformaciones más antiguas de la región, las cuales han sido elevadas debido a los constantes movimientos de la tierra, alzando al Romaira como el más alto de todos.



Roraima, vista panorámica.

Gran Sabana, Sierra de Imataca y Pacaraima.